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Выше рель профсоюзных 
о р г а н и з а ц и й !

Обсуждение решений декабрьского Пленума ЦК КПСС на 
профсоюзных собраниях в коллективе нашего института пока
зало, что мы имеем много неиспользованных возможностей по
вышения учебно-воспитательной, научно-исследовательской и 
хозяйственной деятельности института. .

На общих профсоюзных собраниях научных работников, 
студентов и учебно-вспомогательного персонала решения де
кабрьского Пленума ЦК КПСС нашли горячий отклик. Обсуж
дение решений Пленума совпало с подведением итогов учебы 
за первое полугодие. Вызывает тревогу снижение по ряду фа
культетов (ГФ, ЭМФ, МФ) качества учебы.

Профсоюзные бюро факультетов и профком! института, проф
союзный актив мало занимаются учебной работой. Учебно-про
изводственные комиссии многих профбюро слабы по своему 
составу, а в профорганизации ГРФ такую комиссию не создали 
вовсе. Борьба за прочные и качественные знания — главная 
задача профсоюзной организации института. Профсоюзный ак
тив несет полную ответственность за большой отсев студентов 
из института. За первое полугодие из института исключено 225 
человек. Надо использовать все средства мобилизации общест
венного мнения вокруг отдельных нерадивых студентов, нару
шающих учебную и трудовую дисциплину, срывающих график 
выполнения учебных планов, беззаботно относящихся к выпол
нению своей основной заповеди: отлично учиться.

Большие недостатки мы имеем в проведении политико-вос
питательной и культурно-массовой работы в профсоюзных ор
ганизациях. К нашему стыду, культурный уровень отдельных 
студентов института далеко не соответствует требованиям, 
предъявляемым к будущему инженеру. Тот факт, что о начала 
текущего учебного года из института исключено за аморальные 
проступки 25 человек, говорит нам о том, что мы еще недо
статочно используем все формы и методы воспитательной рабо
ты.

Красные уголки в общежитиях бездействуют, если не счи
тать просмотре телевизионных передач.. Наши клубы в своей 
работе имеют также много недостатков.

Выполняя решения Пленума ЦК КПСС, профорганизациям 
хозяйственных отделов института предстоит много сделать в 
борьбе за улучшение производительности труда, за укрепление 
трудовой дисциплины. Это особенно относится к транспортно
му и эксплуатационно-техническому отделам. В ЭТО участились 
случаи нарушения трудовой дисциплины, они выражаются в 

'прогулах, в отказе от выполнения порученных работ, пьянстве 
в рабочее время и т. д., причем на путь нарушения обществен
ного порядка и трудовой дисциплины окатилась часть инже
нерно-технического персонала этого отдела. Начальник отдела 
тов. Тутолмин И. Ф. за пьянство и нарушение общественного 
порядка неоднократно привлекался дирекцией и общественны
ми организациями к ответственности, однако никаких выводов 
из этого не сделал, продолжал пьянствовать и дебоширить, в 
результате чего получил 15 суток ареста.

Строгое профсоюзное взыскание получил нач. участка тов. 
Березовский за организацию пьянки в рабочее время. Эти без
образные факты не могут быть терпимы в нашей среде.

На профсоюзных собраниях хозяйственных отделов институ
та были вскрыты и подвергнуты резкой критике недостатки в 
организации социалистического соревнования как между от
дельными работниками, так и между отделами. Особенно это 
относилось к ЭТО (председатель профбюро тов. Киселев), отде
лу студенческих общежитий (пред, профбюро тов. Неклюдов!, 
транспортному отделу (пред, профбюро тов. Камалятдинов).

Профсоюзному активу следует тести непримиримую борьбу 
со всевозможными нарушениями трудовой и общественной дис
циплины.

Долгом профсоюзного актива является выполнение всех ре
шений и предложений профсоюзных собраний, -направленных 
на повышение уровня всей работы коллектива института.

НАША МОЛОДОСТЬ
(XIII съезду ВЛКСМ)

...Путями Корчагина и Кошевого,
Дорогой героев целинных степей 
Шагает -единой семьей комсомола 
Надежда и юность Отчизны моей.

Разносятся песни все громче и шире 
-О славных, больших комсомольских делах, 

О дружбе, труде, героизме и мире 
На разных наречиях и языках.

Мой сверстник! Товарищ! Дай верную руку!
На землю, залитую солнцем, взгляни.

Она молодеет, и в этом порукой 
Горячих сердец комсомольских огни!..

И. ЛЕОНОВ.

Производственники должны 
быть первыми

За последние два года в ) 
наш институт поступило нема
лое количество студентов, при- I 
шедших с производства и из | 
ря-до-з Советской Армии.

На геологоразведочном фа- ! 
культете в группах 217-1, 1 
217-П, 257, 267 сейчас учит». ' 
ся 11 студентов-производствен.: 
ников. Большинство из них' хо. 1 
рошо успевает и составляет ак. 
тив группы. Студенты Карго- 
полов, Раков Зеленовский, 
Кленчищев (217-Д группа) до
срочно выполнили все лабора
торные работы по механике, 
упорно работают над -освоени
ем теоретического материала.

К сожалению, есть и такие 
студенты . производственники, | 
которые несерьезно относятся ’

Включились

к занятиям. Студент Хайрутди- 
ков (гр. 217-1) отстал в лабо
ратории на одну работу, не 
выполнил домашнего задания 
по практике и пропустил часы 
по расписанию. Студент Анги. 
левич. из этой же группы так
же отстал в лаборатории на од
ну работу и пропустил одно за
нятие. Плохо работает староста 
группы 217-П Власов. В этой 
груше отстают по лаборатории 
восемь студентов, причем сту
денты Волков, Кукароких и 
Карпунькина отстали на две— 
три лабораторные работы.

Необходимо общественным 
организациям и деканату ГРФ 
принять меры к отстающим 
студентам.

А. КУРБАТОВ, 
ассистент каф. физики.

в конкурс
— Хорошие ребята, слажен

ный, дружный коллектив, — 
так говорят о группе 716-Ш. 
Эта группа — лучшая на II 
курсе и электромеханическом 
факультете. Отличительной 
чертой каждого студента яв
ляется -чувство товарищества, 
коллективизма. Каждый из них 
все сделает для товарища.

Когда я вошла в одну из 
комнат, где живут ребята 
716-Ш группы, -мне сразу бро-

| силась в глаза простая, рабочая 
I обстановка. Все дружно вьшол- 
I няли задание по ТММ.

По -результатам зимней экза
менационной сессии успевае
мость в группе составила 92 о/п. 
Весеннюю сессию ребята хо
тят сдать еще лучше. 716-Ш 
включиласо в конкурс на луч
шую группу института.

— Хотим съездить в Москву, 
— говорят ребята.
Г. ГОРБЫЛЕВА, студкорр.

, Ш туом“ не п ом ож ет
Некоторые студенты элект

роэнергетического факультета 
слабо работают над освоением 
курса сопротивления материа
лов. Недавно в группе 916-П 
прорабатывался очень важный 
раздел курса: расчет на про
дольный изгиб. После двух 
лекций, на которых была из
ложена теория этого вопроса, 
проводилось практическое за
нятие, на котором было реше
но несколько, задач на эту те
му. И вот на следующем 
практическом занятии студен, 
там предложили для решения 
типичную задачу на эту тему.

Оказалось, что студенты 
Мясников. Скурлатович, Шиш

кина и Иванова не могли ска
зать ни одного вразумительно
го слова по существу.

Этот факт является убеди
тельным доказательством не_ 
внимательного отношения от
дельных студентов к изучению 
текущего учебного материала 
как на лекциях, так и на прак
тических занятиях. Очевидно, 
они полагаются на «штурмовые 
дни и ночи» в период зачетов 

и экзаменов. К чему приводит 
такая практика видно на при
мерах Шишкиной, Ивановой, 
С-курлатовича: они учатся уже 
второй год на втором курсе.

Л. СЕДОКОВ, 
преподаватель кафедры 

сопротивления материалов.

Неутешительные итоги
Прошла половина весеннего 

семестра. Проведены контроль
ные работы и* коллоквиумы. 
Подведены итоги работы пер
вокурсников по химии. Они да
леко не утешительны. Особен
но плохо работают в этом се
местре студенты ТЭФ и ФТФ. 
Почти во всех группах I курса 
этих факультетов 5 0 —60 про
центов студентов имеют неудов
летворительные оценки по кон
трольным работам. Домашние 
задания хотя и выполняются в 
установленные сроки, но часто 
на низком уровне. К лабора
торным занятиям многие сту
денты готовятся плохо. Кон.

сультации посещают не все. 
На вопрос, что мешает успеш. 
ной учебе, следует один от
вет: «Не хватает времени, мно
го предметов».

Так ли это? Не много' ли 
времени было «запланировано» 
на отдых, товарищи первокурс
ники, на первую половину ве
сеннего семестра? Не забыли 
ли вы, что глубокие знания, 
которые ждет от вас Родина, 
приобретаются только в ре
зультате систематической,
упорной работы в течение все
го учебного года?

Доцент Б. ХОДАЛЕВИЧ, 
зав. кафедрой общей химии.

© в «

Б е р и  п р и т е р

ТОНЯ ЦОИ
С Тоней Цой я учусь уже 3 

года. Еще на первом курсе ме
ня поражала глубина ее знаний, 
особенно по математике. Ее ре
шения всегда отличались ориги. 
нальностью и простотой. На се
минарских занятиях ответы То
ни всегда были содержательны 

I и продуманны. Когда же 
подходит сессия, ей не прихо
дится штурмовать от зари до 
зари: систематическая работа в 
семестре всегда дает хорошие 
результаты. Большинство экза
менов Тоня сдает на «отлично».

Настойчивость, требователь
ность к себе, принципиальность 
— вот что характеризует Тоню. 
Тоня очеиь любит' спорт. Она 
занимается легкой атлетикой, 
регулярно тренируется, посто
янно участвует в соревновани. 
ях.

Комсомольские поручения 
она всегда выполняет с огонь
ком. В период выборов Тоня 
была агитатором. Избиратели 
были очень довольны ее бесе
дами.

Тоня пользуется большим ав
торитетом у ребят и девушек. 
Вое ее любят за чуткое отноше
ние к товарищам, за готовность 
всегда помочь. Можно с уверен
ностью сказать, что Тоня будет 
отличным специалистом, хорошо 
знающим свое дело.

По поручению 715-1 гр.
В. ГОРБАТКОВ.

Виктор Кудрявцев
О таком человеке, как Вик

тор Кудрявцев, хочется сказать 
просто, тепло. Когда я спроси
ла ребят, какого они мнения о 
Викторе, они ответили: «Веж
ливый, скромный... Хороший 
товарищ, самый ярый! участник
неси».

С первого курса Виктор 
учится только на «хорошо» и 
«отлично». Причиной его успе
хов является не только то, что 
он серьезно работает над лек
циями, но и то, что он активно 
участвует в работе НСО, в об
щественной жизни института/

— Виктор оживил работу 
НСО нашей специальности, — 
говорят студенты. Вместе с 
другими ребятами он вложил 
немало труда « лабораторную 
установку «получение экскава
торной характеристики в систе
ме генератор-двигатель». Рабо
те в НСО Виктор отдает всю 
душу. Кроме того, он является 
членом факультетского бюро 
ВЛКСМ.

Как бы он ни был занят. 
Виктор всегда поможет другим. 
Именно за товарищескую чут
кость, отзывчивость, скромность 
его так уважают и ценят това
рищи.

Г. ГОРБЫЛЕВА, 
студкорр. ЭМФ.

Смотр прошел успешно

Выступает хореографическая группа ЭМФ.
Фото Э. Гловяка.

Самодеятельность каждого 
факультета института отличает
ся своеобразием. Элекртомеха- 
цики решили подготовить к 
смотру литературно-музыкаль
ный монтаж, посвященный XIII 
съезду ВЛКСМ, на слова вы. 
пускника факультета И. Леоно
ва.

После пятилетнего перерыва 
на факультете возродилась та
кая форма самодеятельности, 
как студенческий киносцена
рий, выполненный под руковод
ством Подузникова, О. Брат- 
ковского, Э. Кутасовас, В. Ям
польского, С. Ярочкина много
численным коллективом ребят.

Был подготовлен собствен
ный конферанс на темы сту
денческой жизни.

Основная задача, которую мы 
поставили перед смотром, — 
это вовлечь в него наибольшее 
число участников. Поэтому 
подготовка к смотру проводи
лась под таким лозунгом: «От
каждой группы в смотре по 
номеру». Вот почему к смотру 
мы имели большое количество 
номеров.

Концерт прошел интересно и 
весело.

Хочется отметить и недостат
ки в подготовке к смотру. 
Прежде всего сказалось отсут
ствие квалифицированных ру
ководителей кружков, слабая 
помощь со стороны комитета 
ВЛКСМ и профкома института, 
недостаток помещений для ре
петиций. Устранение этих не
достатков позволит коллекти
ву ЭМФ прочно быть в пер
вых рядах самодеятельности 
института. Н. СИЗЫХ.
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БЫТЬ ПЕРВЫМИ В ХОРОШЕМ...
...«Сегодня, 4 апреля, в 

20.30 мин. состоится вечер- 
концерт горного факультета...» 
Одни с интересом, другие рав
нодушно читали это объявле
ние.

... Волновались участники, 
неспокойно -было на душе у от
ветственных.

И вот зал заполнен, включе
ны прожекторы, занавес ог-

А. А. Могилевский
Находясь на конференции в 

г. Сталино, 2 апреля скоропос
тижно скончался Алексей
Алексеевич Могилевский, ди
ректор Кузнецкого филиала
Гипроуглемаш, горный инже- 
кер-элеитромеханик, талантли
вый изобретатель и конструк
тор высокопроизводительных

крыт. Какое разнообразие ре- горных машин, воспитанник на- 
пертуара! От классического ро
манса до легкой эстрадной 'му-

Танцевальная группа ГФ исполняет «Украинскую сюиту».
Фото В. Казанцева.

зыки. от классического танца 
до современных танцев народов 
СССР, от политических стихов- 
лозунгов В. В. Маяковского до 
веселых литературных анекдо
тов. Струнный оркестр сме
няется танцевальным коллекти
вом. Сколько красок в их ко
стюмах! Бурные аплодисменты 
несутся после «Украинской 
сюиты», танцев «Московская 
кадриль», «Мазурка».

Хорошо подготовился к смот
ру ГФ. А ведь можно было бы 
еще лучше. Почему не высту
пил ансамбль баянистов. Где 
солисты-танцоры?

Пожелаем коллективу худо
жественной самодеятельности 
горного факультета крепко дер
жать в руках славную тради
цию: быть первыми в хорошем.

Н. НОГИН.

За культурный отдых
Хороший, активный отдых | что можно было бы сделать 

является одной из предпосылок ] постоянную заявку в кино- 
производительной учебы. Как [театр и систематически прово- 
же он организуется в нашем дить факультетские выходы.
институте? Иногда проводятся 
массовые выходы в театр. Так. 
19 марта мы просмортели спек, 
такль «В поисках радости», а 
4 апреля—пьесу «Летчики». 
Начало хорошее, но этого ма
ло. Почему-то в этом году не 
организуются массовые выхо
ды в кино, хотя к этому есть

Заслуживает внимания такое 
предложение- как встреча Сту
дентов с молодежью заводов 
Томска, с выпускниками инсти
тута, совместное проведение ве
черов. Здесь уместно отметить 
хорошую традицию у студен
тов специальности кабельной 
техники (ЭМФ). Они устраива-

■ се „условия. Взять, к приме- ; ют каждый год традиционные 
ру, электромехаников. Занима- I вечера встречи а рабочими за- 
ются они в первую смену, так 1 вода «Томкабель». Но это, по

жалуй, единственный пример.
Хочется отметить и тот факт, 

что на симфонические концерты 
в' нашем институте ходит огра
ниченное число любителей му
зыки. Неужели у нао в инсти
туте мало студентов, которым 
нравится музыка М. И. Глин
ки, П. И. Чайковского, Мусорг
ского? Дело в том, что такие 
вечера плохо организуются, 
культурно-массовая работа на
ходится не на высоте.

И. ВАХРУШЕВ, 
студент 714-1У группы.

Положение о конкурсе
на лучшую группу института

Конкурс |1троводится с целью повышения 
качества учебы и уровня воспитательной ра
боты среди студентов, широкого вовлечения 
студентов в работу кружков НСО, художест- 
веь'ной самодеятельности, спортивных секций, 
кружков и секций ДОСААФ, поднятия ини
циативы комсомольских организаций групп, 
курсов, факультета и 'Института в целом.

Конкурс производится по следующим раз
делам:

1. Учебно-воспитательная работа;
2. Научно-исследовательская работа, орга

низация содружества о производством;
3. Культурно-массовая работа;
4. Оборонно-спортивная работа;
5. Участие в общественно-полезном труде.
При оценке учебно-воспитательной работы

учитывается:
1. Выполнение учебного графика в течение 

семестра и результаты весенней экзаме
национной сессии;

2. Регулярное проведение политбесед, те
матических собраний, встреч со старыми 
большевиками, героями труда, передови
ками производства, учеными и т. д.

Лучшей по учебно-воспитательной работе 
считается учебная группа, в которой при 100 
проц. успеваемости наибольший процент от
личников и студентов, сдавших экзамены на

«хорошо» и «отлично». При подведении ито
гов учитывается качество проведения семи
нарских занятий по общественным дисцип
линам, сдача в срок чертежей, проектов, за
даний, внеаудиторного чтения, посещаемость 
занятий и т. д. Лучшей считается группа, в 
которой все студенты выполняют общест
венные поручения.

При оценке научно-исследовательской .ра
боты и организации содружества о производ
ством учитывается участие студентов в науч
но-исследовательских кружках, помощь про
изводству и различные формы связи с произ
водством.

Лучшей группой по оборонно-спортивной 
работе считается группа, в которой большин
ство студентов является членами ДОСААФ и 
ДСО, где наибольшее число спортсменов-раз
рядников и членов .кружков и секций 
ДОСААФ и ДСО.

При оценке участия студентов в общест
венно-полезном труде учитывается активное 
участие группы в строительстве широкоэкран
ного кинотеатра и общежитий, благоустрой
стве города и т. д.
Устанавливаются две первые премии — 
экскурсионная поездка групп в Москву и 
две вторых премии — ценный подарок.

Ж о р о ш я я  л е к ц и я
Приступило к работе жюри 

конкурса на лучшую лекцию 
(профессор А. Н. Добровидов, 
доценты М. А. Бабушкина, 
С., П. Кузнецов, Н. Н. Норкин).

При конкурсе учитыва
ются: степень теоретической
разработки темы, использова
ние современных достижений 
науки и техники, отражение 
вопросов развития народного 
хозяйства СССР, степень и глу
бина использования математи. 
ческого аппарата (в тех лекци
ях, где это необходимо), ис
пользование демонстрационного 
материала (кинофильмы, эпи
диаскопы, чертежи, схемы 
и т. д.), методические приемы 
лектора, направленные на луч

шее усвоение студентами пре
подаваемого материала, воспи. 
тательное воздействие лектора 
на студенческую аудиторию, 
внешние условия чтения лек- 
ций( поведение студентов, об
становка и т. д.).

Посещение лекции доцента 
кандидата технических наук 
Ю. Н. Соколова показало сле
дующее. Лектор творчески воз. 
действует на аудиторию, умело 
проводя связь с уже изученны
ми дисциплинами, ставит во
просы, заставляющие студентов 
вспомнить материал предыду
щих лекций.

Чтение лекции как по содер
жанию, так и по форме, произ
вело очень приятное впечатле

ние. Графическое оформление 
безукоризненно. Студенческая 
аудитория очень внимательно 
слушает лектора. Кстати, надо, 
сказать, что и обстановка (со
стояние аудитории, стол, доска 
и т. п.) благоприятствовала, хо. 
рошему чтению лекций.

Хотелось бы посоветовать 
лектору во время чтения лек
ции не усложнять графическое 
оформление, а или делать но
вый чертеж или заранее преду
предить аудиторию о возмож
ных размерах увеличения чер
тежа. иначе студенты вынужде
ны чертить уже по написан
ному тексту.

Н. НОРКИН, 
член жюри конкурса.

шего института.
А. А. Могилеазокий быстро 

прошел путь от слесаря до 
главного механика крупнейших 
шахт Кузбасса.

В 1947 г. А. А. Могилев
ский назначается главным ин
женером Кузнецкого филиала 
Гипроуглемаш, а в 1956 году 
— директором проектно-конст
рукторского института. Алек
сей Алексеевич Могилевский 
создал ряд новых высокопро
изводительных машин и меха
низмов, он был неутомимым 
пропагандистом передовой тех
ники в горной .промышленно
сти, Образ А. А. Могилевского 
навсегда -сохранится в памяти 
знавших его товарищей.

Группа товарищей.

Назревшие вопросы
(В порядке ( бсуждения)

При нашем институте имеется много хозяйственных отделов 
и служб. Наиболее значительными из них считаются эксплуа

тационно-технический (ЭТО), ОКС и электроцех. Их общей за
дачей является своевременный и регулярный ремонт учебных 
корпусов, студобщежитий и жилого фонда института.

Эти отделы работают обособленно друг от друга. Каждый 
отдел имеет свой план работы и действует .самостоятельно. 
Подчинение их также разрозненно: ЭТО и электроцех подчи
няется зам. директора по АХЧ, а ОКС — зам. директора по 
строительству.В силу этого во время .ремонта объектов одни 
работы проводятся в отрыве от других, т. к, бригады отделов 
узко специализированы и выполняют только «свою» работу. 
Так, ЭТО проводит работы по отоплению, водопроводу, кана
лизации. электроцех — по электрохозяйству, ремгруппа — 
другие ремонтные работы.

И зачастую бывает: .после работы ЭТО в течение нескольких 
месяцев остаются незаделанными полы, потолки, стены, окна, 
что должна выполнять ремгруппа. Так, в прошлом году после 
смены приборов отопления и труб во 2-м и 3-м учебных кор
пусах ремонтная группа затянула свои работы на 3 месяца. 
Бывает и наоборот: после ремонта стен и потолков и даже по_ 
белгйг и покраски полов, окон приступают к работам ЭТО и 
электроцех и начинают разворачивать только что отремонтиро

ванные полы, потолки и стены. Причем проводят 
работу небрежно, зная, что не им придется отвечать за недо

делки. Так было .при ремонте .корпуса № 7.
Именно этими причинами, прежде всего, и объясняется 

ежегодное затягивание ремонта студобщежитий, не говоря 
уже о низком его качестве.

Нам кажется, лучше было бы, если все эти однородные 
по своим задачам отделы объединить в один отдел под единым 
руководством с подчинением одному заместителю директора. 
При таком отделе необходимо создать специальные участки по 
родам работ, комплексные бригады, широко специализирован-^ 
ные для выполнения всех .ремонтных работ от начала до кон
ца.

Такая реорганизация, на наш взгляд, потребовала бы созда
ния при этом отделе первичных партийной и профсоюзной ор
ганизаций.

Несколько замечаний о ЖКО. Этот отдел мы считаем целе
сообразным объединить с отделом студобщежитий, передать 
жилые дома научных работников, рабочих и; служащих ийсти. 
тута отделу студобщежитий, укрепив последний кадрами за 
счет ЖКО.

ЖКО не занимается ни вопросами распределения жилплоща
ди, ни вопросами ремонта ее. Там нет -никакой материальной 
базы. И те функции, которые выполняет сейчас ЖКО, с успе

хом может выполнять отдел студобщежитий.
Выдвигая эти .вопросы в порядке обсуждения, мы призываем 

работников хозяйственных отделов высказать свое мнение, 
внести конкретные замечания, предложения по улучше
нию работы отделов

А. МОСКАЛЕВ, 
секретарь партбюро рабочих и служащих.

В. БУРКОВ,
зав. отделом редакции газеты «За кадры».

Диспут о любви и дружбе
Любовь

обязы вает
Недавно газета «За кадры» 

открыла на своих страницах 
диспут о любви и дружбе.

Вот я прочитал книгу Лапина 
«В любовь надо верить» и не 
соглашаюсь с высказанной там 
мыслью: в книге утверждается, 
«что в любви богаче тот, кто 
потов щедро отдавать любимому 
человеку лучшие свои чувства, 
помыслы, устремление, ничего 
не требуя взамен».

Мне Же кажется, что любя
щий человек любит не слепо. 
Ведь любовь ко многому обя
зывает, и это «многое» можно 
требовать. От этого любовь не 
станет беднее. Хотелось бы ус. 
льгшать мнение других.

А. ТУРЫШЕВ.

О ТОМ, КАК МЫ ИНОГДА 
ОТНОСИМСЯ К ДРУЖБЕ
Я хочу написать о том, так 

часто ребята в одной группе 
и в одной комнате относятся к 
тому, что их товарищ дружит с 
девушкой. Бывает, что товарищ 
еще только первый раз прово
дил девушку с вечера или схо» 
дил с ней в кино, а друзьям это 
служит поводом для насмешек 
ескольких дней. Его называют 

чуть ли не Дон Жуаном. В не- 
зультате такой обработки не
редко «друзья» заставляют 
изменить прежнее хорошее 
мнение о девушке и прину
ждают товарища смеяться над 
своей подружкой и выискивать 
у нее всевозможные недостг т- 
к и .

Когда же товарищ продолжи, 
тельное время дружит, то ему 
не дают прохода, заставляя 
скорее жениться. Это нехоро. 
шее отношение к дружбе.

В. ШМЕЛЕВ.
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